

HAPPY HALLOWEEN

その日、何があつたか・・・・・



18

「クオリティ高けえ！」クリエイティブ アーツコースの2年生が仮装を大披露！

ハッピー・ハロウィン！毎年あるこの日の楽しみと言えば！そう。仮装だと思います！真和志高校では、事前に生徒指導部へ許可を取りに行き、ゴーサインが貰えた生徒のみ、その日一日は仮装してもよい日になりました。

クリエイティブアーツコースという名前が付いているクラスなだけに、創造性溢れる仮装をしなくてはいけない？のか、クオリティの高い仮装やらコスプレやらが大量発生していました。

この日は先生方も仮装をしていましたり、お菓子を用意（魔法の言葉を伝えると、もちろんお菓子も貰えました）していたりして、生徒と一緒に楽しむ日になりました。

質問「実際（仮装を）やってみてどうだった？」

2年女子「学校側からやつていいよって言ってくれると思っていなかつたので、凄く楽しむことが出来た。登校したあとにみんなと何をコスプレしてきたのか、確認合うのが楽しかった。」

2年男子「もっと前からこーゆーのが出来るって分かっていたら、もっと手の込んだ衣装にしていた。」

来年も継続してやって欲しいという声が多いイベントになりました。

※クリエイティブアーツコース独自のイベントではなく、他コース、学科の生徒も仮装を楽しんでいました。

